

◆たくましい子 ◆力をあわせる子 ◆ぱっちり学ぶ子 ◆納得いくまでチャレンジし続ける子



たちばなっ子

“学校大好き、友だち大好き、先生大好き”



橘小学校だより
令和6年7月19日
学校長 寺田 邦子



橘小 HP

みんなが輝いていた1学期

「自分から、自分達で、“学校大好き”をつくろう」と、4月から取り組んできました。6年生が中心となって、挨拶の取組や各委員会の取組など、様々な企画を通して全校を盛り上げてくれました。昨年度までは、春と秋2回の「はげまし活動（縦割り活動）」でしたが、今年度は5、6年生が「夏のはげまし活動」を企画してくれました。全校で仲良くなることをめあてに、何度も話し合い、協力し、準備していました。おかげで、夏休み前に全校で楽しい時間を過ごすことができました。

また、1学期、いつどの教室を覗いても、一生懸命集中して学習する姿、友だちと話し合い協力する姿がたくさん見られました。そして、苦手なことにも諦めずチャレンジする姿もたくさん見ることができました。

終業式には、一人一人の「命」が無事だったこと、そしてその「命」を精一杯輝かせることができたことを振り返りました。2学期から、子ども達が、もっとその命を輝かせるためにも、長い夏休みの間、色々な体験や挑戦をするとともに、健康と安全に気をつけて過ごせるよう、ご協力お願い致します。

5・6年生水泳記録会

水泳学習の成果を発表する記録会を5、6年生で行いました。



短い練習期間でしたが、自分で目標を持って一生懸命練習していました。泳ぐのが苦手な児童も、友だちや先生にアドバイスをもらいながら諦めずチャレンジしていました。本番ではどの子も精一杯の泳ぎで、泳ぎ切った達成感でいっぱいでした。夏休みも学校のプールで泳力を伸ばしてほしいです。

救命救急講習会

PTA 学級委員会による、救命救急講習会が行われました。



今年度も、PTA からの要望により、夏休みに学校のプールを開放します。それに伴い見守りをしてくださる1、2年生の保護者を対象に講習会が行われました。皆さん真剣に川北分署（消防）の方からの話を聞いて実習していました。

調理員さんと給食



6月には1年生、7月には2年生の教室に調理員さんが来てくださり、一緒に給食（カレー）を食べました。調理員さんからカレーのクイズもありました。「ごちそうさま」の後に、感謝の気持ちも伝えました。おいしい給食のおかげで1学期みんな元気に登校できました。



夏のはげまし活動

休み時間も話し合ったり準備をしたりして企画してくれました。

5、6年生のおかげで、夏休み前に笑顔いっぱいの楽しい思い出ができました。

1. 3. 6年生



縦割りの赤チームと白チームに分かれて、鬼ごっこや宝探しなどをしました。6年生は、1年生や3年生が安全に楽しめるよう、ルールややり方を工夫していました。

2. 4. 5年生



初めて5年生がリーダーシップをとりました。わかりやすく説明し、自分達も楽しみながら盛り上げていました。5年生全員が、自分の役割をしっかりと果たしていました。

CS サポーターの皆様、ありがとうございました！



1学期の間に、14名がCSサポーターに登録してくださいました。プールの見守りサポートは全ての時間に、5、6年生の家庭科の学習にも毎時間来てくださいました。SCサポーターさんのおかげで、子ども達も先生も安心して学習や活動ができました。本当にありがとうございました。

2学期も引き続き、サポーターを募集しています。



今年は夏休み中にオリンピックがあります。オリンピックは、4年に一度世界中から集まり、フェアに競技し、異文化を理解しながら友情を育むことによって、平和な社会を実現しようとする考えのもと行われます。選手の頑張る姿や大会の様子から、感動だけではなく様々な学びを得ることができる良い機会です。

また、8月6日や9日には、日本に原爆が落とされた日として、テレビでもニュースや特別番組などで取り扱われることと思います。

ぜひこの夏は、オリンピックや戦争のニュースなどから、お子さんと一緒に、平和について考えたり話し合ったりしてみてください。

お願い

8月6日の全校登校日にクロームブックを持ち帰ります。ドリルパークや学校から出ている課題等の学習に使用します。春に配布した「クロームブック活用のルール（家庭編）」をもう一度お子さんと確認してください。

